

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Marseille, le 25 janvier 2024

La Fondation SFR apporte un soutien financier de 5 000 € à l'association Reconnect qui œuvre pour l'accès aux droits par le numérique des personnes précaires

La convention de mécénat pour l'association Reconnect par la Fondation SFR a été signée en présence de :

- **Pour Reconnect : Marc Faysse**, Responsable de l'antenne Reconnect dans la région Provence Alpes Côte d'Azur.
- **Pour SFR : Isabelle Simon**, Déléguée Régionale Méditerranée d'Altice France SFR et **Fabrice Antoniutti**, collaborateur d'Altice France SFR, parrain du projet financé par la Fondation SFR dans le cadre du Fonds de soutien citoyen.

La Fondation SFR soutient l'association Reconnect

Dans le cadre de sa démarche responsable et citoyenne, SFR, via sa Fondation, a mis en place différents dispositifs tels que le Fonds de soutien citoyen qui permet aux salariés de parrainer un projet associatif, le tutorat ou le mécénat de compétences. Plus de 1 000 associations ont ainsi été soutenues par des salariés SFR depuis 2003, soit depuis 20 ans. **Grâce à l'engagement de l'un d'entre eux, l'association Reconnect a reçu une dotation de 5 000 €. Cette dotation permettra de financer 10 des ateliers de médiation numérique aux personnes précaires afin d'améliorer leur autonomie dans leurs démarches dématérialisées.**

Pour Isabelle Simon, Déléguée Régionale Méditerranée d'Altice France SFR, « C'est un plaisir de représenter la Fondation SFR et d'être présente aujourd'hui pour soutenir une cause importante : celle de la lutte contre l'exclusion numérique et la discrimination. Nous sommes honorés de pouvoir soutenir les formidables actions menées par l'association Reconnect qui œuvre pour l'accès aux droits par le numérique des personnes précaires. ».

Chaque année, la Fondation SFR, qui agit depuis plus de 15 ans auprès des publics fragiles pour promouvoir l'égalité des chances, sélectionne des associations qui ont pour objectif commun de favoriser l'insertion professionnelle, sportive ou culturelle, l'inclusion numérique, l'accompagnement de jeunes issus de milieux modestes, le soutien aux publics en situation de fragilité (précarité, handicap...) ou la lutte contre toutes les formes de discrimination.

Dans le cadre de son appel à projets « Fonds de soutien citoyen », le jury sélectionne tous les ans 30 projets d'associations en France.

Par ailleurs, la Fondation SFR a noué des partenariats avec des associations dont l'action est reconnue en région Méditerranée, telles que Emmaüs Connect, Article 1, Les Restos du Cœur ou bien encore La cravate solidaire. En participant à la création d'Emmaüs Connect il y a 10 ans, SFR s'est donné comme mission de rendre le numérique accessible à tous en mettant à disposition des publics fragiles des ressources téléphoniques et un accès à internet à des conditions avantageuses. Grâce à SFR et à sa Fondation, Emmaüs Connect a déjà accompagné, depuis 2013, plus de 135 000 personnes et 450 structures sociales sur le territoire national.

Les missions de l'association Reconnect

Créée en 2015 l'association Reconnect œuvre pour l'accès aux droits par le numérique en proposant des ateliers de médiation numérique aux personnes précaires afin d'améliorer leur autonomie dans leurs démarches dématérialisées, propose aux personnes les plus précaires, en lien avec leurs travailleurs sociaux de référence, un coffre-fort numérique afin de sécuriser leurs documents administratifs et de faciliter leur gestion, simplifie le travail des équipes sociales grâce à un logiciel métier, Reconnect Pro, qui répond à un besoin d'équipement spécifique aux structures de l'Accueil Hébergement Insertion.

Ces ateliers permettent aux personnes concernées de se familiariser avec les outils numériques qui peuvent les aider dans leur quotidien : applications de langue française, ressources juridiques, démarches administratives, droits sociaux, etc.

L'association a répondu à l'appel à projets de la Fondation SFR afin de financer 5 ateliers à Marseille et 5 à Nice. Ces ateliers se tiendront au sein des structures partenaires, dans les locaux même où sont hébergées les personnes. La Fondation SFR, voulant affirmer son soutien à l'action menée par l'Association, a décidé de lui apporter son aide financière pour lui permettre de réaliser le projet.

Pour Marc Faysse, Responsable de l'antenne Reconnect dans la région Provence Alpes Côte d'Azur, « *L'aide de la fondation SFR nous a permis de poursuivre une action cruciale dans l'intégration des primo-arrivants : leur insertion socio-professionnelle* ».

A propos de Altice France – alticefrance.com

Altice France est un acteur incontournable des télécoms et des media en France.

À travers SFR, 2ème opérateur français, Altice France accompagne quotidiennement plus de 27 millions de clients. Doté d'un réseau de fibre optique (FTTH / FTTB) de plus de 36 millions de prises éligibles, SFR couvre également 99,9 % de la population en 4G et plus de 70% en 5G. SFR dispose de positions d'envergure sur l'ensemble du marché, que ce soit auprès du grand public, des entreprises, des collectivités ou des opérateurs. Avec Altice Media et ses marques emblématiques RMC et BFM, Altice France est aussi le 3ème groupe privé de media français. En 2022, Altice France a réalisé un chiffre d'affaires de 11,3 milliards d'euros.

Pour suivre l'actualité du groupe sur Twitter : [@AlticeFrance](https://twitter.com/AlticeFrance)

Contacts presse : presse@alticefrance.com

Contact presse Centre-Est Altice France – Xavier Schutz– xavier.schutz@sfr.com – 06 09 78 20 34